Tiempo Ordinario: "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 1 / Lunes 15 de julio del 2024

EDITORIAL

La Diversidad Cultural como Camino a la Identidad Nacional Peruana en el Bicentenario Prof.Manuel Gutierrez - Área de Sociales

En el año bicentenario de la ratificación de la independencia política del Perú, resulta fundamental reflexionar sobre la importancia de respetar la diversidad como camino hacia la construcción de una identidad nacional sólida, coherente y sostenible en el tiempo. Nuestro país se caracteriza por variedad cultural, producto de la confluencia de diversas culturas, lenguas, costumbres y tradiciones a lo largo de su historia. Esta diversidad constituye un elemento fundamental de su patrimonio cultural y un potencial invaluable para su desarrollo futuro.

El Perú es un país multiétnico y multilingüe, según la Base de Datos de Pueblos Indígenas u Originarios del Ministerio de Cultura, nuestro país cuenta con más de 55 grupos étnicos y 48 lenguas nativas, además del español. Esta diversidad cultural se refleja en la variedad de sus expresiones artísticas, religiosas, culinarias, musicales y festivas. A lo largo y ancho del territorio, se observa que cada región del país posee una identidad propia que va de generación en generación, enriquecida por sus tradiciones ancestrales y su constante interacción con el mundo moderno.

El respeto por la diversidad va de la mano con el reconocimiento y la valoración de las diferentes culturas que conforman la identidad nacional peruana. Esto significa terminar con las visiones que busquan juntar en una sola identidad, muchas veces, la criolla y apostar por un modelo de país intercultural, donde todas las culturas tengan cabida, importancia y sean respetadas en sus derechos y expresiones.

El respeto por la diversidad cultural no significa fragmentación o división, sino que, por el contrario, constituye un camino, un trazado hacia la unidad nacional. Al reconocer y valorar la riqueza cultural del Perú, se fomenta un sentimiento de respeto, aprecio, pertenencia e identidad compartido entre todos los peruanos. La diversidad cultural es una fuente de fortaleza y resiliencia para el país, que le permite enfrentar los desafíos del presente y construir un futuro próspero para todos.

Sin embargo, el camino hacia el respeto de la diversidad aún presenta retos, trabas y desafíos. La discriminación en sus diversas manifestaciones (racial, económica, educativa, religiosa, por sexo, etc.), la exclusión y la falta de acceso a oportunidades para todos los grupos sociales son algunos de los obstáculos que deben ser superados. En este sentido, el Estado peruano tiene un rol fundamental que cumplir en la promoción de políticas públicas que fomenten la interculturalidad y la inclusión social. Pero, desde las familias es una obligación con carácter de urgencia fortalecer valores, derechos y responsabilidades que tengan por objetivo el respeto a la dignidad de la persona somo ser social, individual y cultural para encaminarnos hacía una sociedad próspera y sostenible.

A pesar de los desafíos, el Perú tiene un futuro prometedor en el camino hacia el respeto de la diversidad. La creciente conciencia sobre la importancia de la interculturalidad y la participación activa de los diversos grupos sociales en la vida pública son señales positivas del avance en esta dirección. La ratificación del bicentenario de la independencia representa una oportunidad para reafirmar el compromiso con la construcción de un Perú intercultural, donde la diversidad sea valorada y respetada como fuente de riqueza y unidad nacional.

Tenemos todos la oportunidad de encaminarnos hacía un Estado comprometido con la integración social respetando la diversidad cultural. ¡Se parte de este cambio! ¡Junto lo podemos hacer!









RIFA DE CAMISETAS AUTOGRAFIADAS

Hoy a 08:25 a.m. (Vía meet: https://meet.google.com/wcc-iipi-spv).

Los Grade leaders de 5to grado saldrán del aula a las 8:10 a.m. Ellos son: Adriano Pachas, Cristobal Minauro, Flavio Rivero y Matias Arauco.

CASILLEROS

El día jueves los estudiantes deberán dejar los casilleros y carpetas vacías, así como llevarse el candado. Al regreso de vacaciones podrán hacer uso del casillero nuevamente.

CIERRE DEL SEMESTRE

- Lunes 15 de julio 4:15 pm Cierre de evaluación Competencias Transversales
- Miércoles 17 de julio 2:00 pm: Reunión profesores en el Auditorio
- Viernes 19 de julio 7:30 am Cierre ingreso conclusiones descriptivas. Cierre definitivo del Sistema
 - 8:00 am Jornada Espiritual Personal SM
- Lunes 05 de agosto 8:00 am Entrega presencial de Reporte de Evaluación - I Semestre (Tutores)

VÓLEY MAYORES

Felicitamos al equipo de Vóley mayores por los importantes logros obtenidos el pasado fin de semana. El dia viernes ganaron medalla de oro en los Juegos Escolares - UGEL 07 y el día sábado, luego de un reñido partido ganaron el Campeonato ADECORE 2024. ¡Felicitaciones para todo el equipo y entrenadores!

TENIS DE MESA

El pasado fin de semana se jugó el torneo escolar nacional 1ra etapa Ugel. Nuestros estudiantes obtuvieron los siguientes resultados:

1er puesto Joaquín Moreyra de 1ro de secundaria 2do puesto Nicolás Alvarado de 1ro de secundaria . ¡Felicitaciones!

ASAMBLEA PATRIÓTICA

Los ensayos de danza para la Asamblea Patriótica se realizarán en las siguientes fechas y horarios:

- Lunes 15 10:35 a 12:30 pm Coliseo
- Martes 16 7:45 a 11:00 a.m. Ensayo General
 Coliseo

Les pido su colaboración para dar facilidades a los estudiantes que participarán de los ensayos en las fechas y horarios mencionados.

Comparto las <u>lista de estudiantes participantes.</u>

La Asamblea se llevará a cabo en el Coliseo el jueves 18 a las 9:30 a.m. El profesor de la 3ra.hora es el responsable de llevarlos al Coliseo y el de la 4ta. hora acompañarlos al regreso. Adjunto el <u>Plano de Ubicación</u>

CHARLA INFORMATIVA - LIMPIEZA DE PLAYA

El día de mañana todos los Delegados de Orientación y los Agentes Ecológicos de cada una de las aulas participarán de la charla informativa, que se desarrollará en el Auditorio de 12:05 a 12:30 pm, referente a la actividad de limpieza de playa que desarrollará la "Brigada Ecológica" del colegio el martes 13 de agosto.







